
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informação sobre a situação e o plano de funcionamento 

das unidades móveis de atendimento a saúde. 
 

CONSIDERANDO que, o atendimento a saúde no município 

apresente diversos gargalos e que as unidades móveis contribuem para a 

agilidade no atendimento, principalmente no tocante a prevenção. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

Qual a situação operacional atual das unidades móveis citadas 

abaixo? Qual o planejamento para 2017 para as unidades citadas? 

• Policlínica móvel 

• Castramóvel 

• Ônibus do Homem 

• Ônibus da Mulher 

• Odontomóvel 

 

 

S/S., 20 de fevereiro de 2017  

 

 

 

 
RENAN DOS SANTOS 

Presidente da Comissão de Saúde 
 
 

 
HUDSON PESSINI 
3º Vice-Presidente 

JOÃO PAULO NOGUEIRA MIRANDA 
Membro da Comissão de Saúde 

 

D E S P A C H O 
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